Prions

- Nous prions pour tous ceux qui sont persécutés pour des raisons religieuses, politiques ou pour des motifs raciaux : Considère, Seigneur, l'injustice dont ils sont victimes et accorde-leur ta proximité.
- Nous prions aussi pour nous et nos communautés : fortifie notre foi par le témoignage de nos frères et sœurs opprimés : Rends-nous sensibles à la détresse de tous les opprimés et résolus dans notre engagement contre toute injustice.
- Nous prions pour tous ceux qui, par le sacrifice de leur vie, t'ont rendu témoignage : fais-leur voir ta gloire. Dieu, notre Père, dans la prière, nous portons la souffrance des persécutés devant toi et la plainte de ceux qui ont été privés de la parole.
- Nous avons confiance en ta miséricorde et louons ta bonté, par le Christ, notre Seigneur et notre Dieu. Amen!



Pour plus d'informations, Visitez nos sites web:

SIT Canada-France

http://www.sit-canada.org/ http://www.sit-france.org/ https://sit-general.com/

SIT France : Maison de la Trinité, Cerfroid, 02810 Brumetz SIT Canada : Maison Trinité Emmaüs, 8789 rue Berri, Montréal (OC), H2M1P5

Source articles et photos: SIT Canada-France



LETTRE D'INFORMATION

Juin 2023



Nouvelles du SIT Canada-France

La 'Solidarité Internationale Trinitaire Canada-France' termine cette année de travail 2022/2023 en mission à la frontière libano-syrienne auprès des familles chrétiennes refugiées. Tout au long de cette période, et durant nos rencontres paroissiales et communautaires, ensemble, nous avons prié pour nos frères et sœurs persécutés à cause de leur foi et organisé des levées de fonds pour financer notre programme d'aide au retour sécuritaire de ces familles.

Un grand merci à vous, amis et amies, du SIT Canada-France d'avoir soutenu notre cause, que ce soit par votre présence, votre prière, vos pensées et vos contributions financières généreuses. Notre équipe du SIT vous souhaite d'excellentes vacances d'été relaxantes, pleines de bonheur et de plaisir. On vous dit à très bientôt dans vos paroisses l'automne prochain.

Mission Saint Jean de Matha, Liban 2023

Lors de nos visites précédentes, nous avons eu l'habitude de nous entretenir avec les parents. Cette fois-ci, place à la jeunesse. Au total 27 jeunes demeurent avec leurs familles à la paroisse St-Stephen. À cause de la guerre, certains d'entre eux sont arrivés au Liban à un très jeune âge. Cinq d'entre eux auraient profité de notre programme d'inscription à l'école entre 2018 et 2020. Pour la mission de cet été, et grâce à nos efforts alimentés par vos contributions, nous avons réussi à financer le retour volontaire et sécuritaire de 10 familles (8 Irakiennes et 2 Syriennes). La totalité de la somme a été remise au Père Paul, curé de la paroisse (1000 USD/famille). Ci-dessous : témoignages et remerciements du curé de la paroisse et de trois jeunes refugiés.

P. Paul : Je suis très heureux de vous accueillir et d'apprendre les nouvelles de nos frères et sœurs en France et au Canada. Comme vous transmettez nos nouvelles et témoignages, nous aussi et malgré notre accès limité ces temps-ci à l'Internet, nous suivons vos activités et tout se que vous faites pour nous. Mes mots de remerciements ne suffisent pas pour exprimer ma profonde gratitude à toute votre équipe de travail et à toutes les personnes qui pensent et prient pour nous. Comme Stephen, Saint patron de notre église, Saint Jean de Matha occupe une place très spéciale au sein de notre communauté. Que le Seigneur vous accorde sa grâce, vous bénisse et réponde à vos attentes.

Gerges (Georges): j'ai 14 ans, je suis arrivé au Liban en 2014. J'étais tout petit quand ma mère a fui Qaraqosh au nord de l'Irak. Notre ville a été sous le contrôle des soldats de l'état islamique et des groupes rebelles pendant plusieurs années entre 2014 et 2017. Mon père a été assassiné défendant notre maison lors d'une attaque d'un groupe de soldat voulant voler nos biens. Nous étions chez mes grands-parents et ma mère a décidé le lendemain de quitter le pays avec mes deux sœurs et de nous refugier au Liban. Je connais très bien Saint Jean de Matha, J'ai lu son histoire dans le petit livre que vous nous avez donné il y a quelques années et je me rappelle avoir dessiné une croix rouge et bleue sur le mur derrière mon lit, car j'avais trouvé les couleurs très belles pour une croix. La croix est toujours là et elle restera un signe de notre vécu ici. Je suis très heureux de pouvoir finalement retourner chez moi. La première chose que j'aimerais faire, c'est visiter la tombe de mon père.

Rita Maria: j'ai 15 ans, je suis d'origine syrienne et au Liban depuis 2017. Nous n'oublierons jamais le soir du 11 Mars 2017 lorsque des soldats armés sont entrés de force dans notre maison et nous ont ordonnés de quitter en 24 heures. Bien que mon père ne voulait pas céder aux menaces, ma mère l'a convaincu de quitter pour le bien et la sécurité de toute notre famille. Les deux premières années au Liban, nous étions capables de louer un petit appartement dans une banlieue de Beyrouth. Mais avec le temps et toutes les dépenses, nous avons épuisé toutes nos épargnes et mon père a eu du mal à maintenir un travail en tant que refugié. Heureusement, nous avons rencontré le P. Paul et il nous a accueilli chez lui à la paroisse. C'est vrai que la vie n'est pas facile du tout mais au moins nous somme entourés de gens qui nous aiment et avec eux nous avons formé une belle communauté de vie chrétienne. En 2019, c'est vous qui avez payé mes frais d'inscription à l'école et je n'oublierai jamais cela. Votre organisation a été à nos côtés pendant les moments les plus difficiles et, même si on ne vous connait pas personnellement, juste à penser que nous avons des gens connaissant notre réalité, qui pensent et prient pour nous, cela nous aide à vivre. Peut être qu'un jour j'aurais la chance de voyager si loin, en France ou au Canada, pour vous rencontrer et vous dire merci. Maintenant je suis heureuse que la situation permette notre retour, j'ai hâte de revoir mes grandsparents. Merci beaucoup d'avoir rendu tout cela possible.

Elias (Elie): J'ai 18 ans, Je rentre en Irak le mois prochain. Cela fait 9 ans que je suis au Liban. Je profite pour vous dire non seulement merci pour le financement de mon voyage de retour mais aussi et de nouveau un grand merci pour les 3 années scolaires financées par votre organisme de 2018 à 2020. Je suis très heureux d'avoir la chance de partager ce témoignage et de transmettre personnellement mes remerciements à toute votre équipe et toutes les personnes qui ont priaient et pensaient à nous. Malgré tout le vécu, les difficultés et les blessures, je ne veux pas parler du passé, je regarde vers l'avant avec espérance. Avec le soutien de ma famille et celui du P. Paul, j'ai réussi à m'inscrire à l'université de Baghdâd pour commencer des études en droit le mois de septembre. J'espère pouvoir un jour ramener de la justice sociale à tous ceux qui ont souffert de persécution, discrimination, guerre et corruption.